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Una sesión a la altura,  al nivel de las exigencias  del momento que vive el país, fue la
desarrollada por los más de 60 delegados del Poder Popular constituido en Asamblea
Municipal el sábado 19 de septiembre en el salón de reuniones de la ¨Casa del trabajador
azucarero¨, ubicada a la entrada de la comunidad de Vivienda aledaña a la carretera central.
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Una sesión de altura. Temas.

Esta fue la XIX sesión ordinaria correspondiente al XVII Período de Mandato de la Asamblea
Municipal del Poder Popular y en esta oportunidad los genuinos representantes del pueblo
escucharon el tratamiento dado por el Consejo de la Administración a los acuerdos adoptados
en sesiones anteriores y emitieron sus criterios respecto al control efectuado por las comisiones
de trabajo. La rendición de cuenta del Consejo de la Administración Municipal sobre el
tratamiento dado a los planteamientos de los electores y el dictamen realizado por la comisión
temporal designada fue otro de los temas debatidos. La Comisión Permanente de Trabajo para
atender los programas relacionados con los servicios presentó el informe sobre las tareas para
eliminar las cadenas de impagos que tenía su orígen en el comercio minorista y su impacto en
el presupuesto y en la circulación mercantil minorista.

Durante la sesión del máximo órgano de Gobierno en la ¨Tierra del Indio Bravo¨ se escuchó y
debatió la situación que presenta el reinicio del curso escolar 2019-2020 y el inicio del
2020-2021 por la Comisión Permanente de Trabajo para atender los programas relacionados
con la Educación, Deporte, Salud, Cultura, Comunales y Medio Ambiente. Y se eligió el nuevo
Diputado a la Asamblea Nacional del Poder Popular por este municipio tunero.
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Una sesión de altura. Ampliación

Llama favorablemente la atención el cumplimiento de los más de 20 acuerdos adoptados en
sesiones anteriores, aunque hay que seguir profundizando en la rapidez a la respuesta, por su
parte el Consejo de la Administración Municipal avanza en el funcionamiento y trabajo para
lograr mejor efectividad en la atención y solución a los planteamientos de la población, muestra
que los organismos tienen que buscar alternativas para solucionar aquellos que se encuentran
pendientes. Las transformaciones en el sector del Comercio y la Gastronomía suscitó varias
intervenciones de los delegados del Poder Popular, los que abogan la necesidad de que los
cambios sean para bien y se hagan sin premura siempre escuchando al pueblo e informando
oportunamente.

Muy especial fue el momento en que los verdaderos representantes del pueblo en
representación de los más 41 000 majibacoenses eligieron a Jaime Ernesto Chiang Vega como
nuevo Diputado al Parlamento Cubano por el municipio de Majibacoa. Todo lo que demuestra
que fue esta una sesión a la altura.
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